

Der Schul-, Kultur- u. Sportausschuss hat im Rahmen seiner Vorberatung am 27.10.2022 einen Änderungsantrag beschlossen. Der Jugendhilfeausschuss hat den Antragstext in der seitens des Schul-, Kultur- u. Sportausschusses beschlossenen Version in seiner Vorberatung am 01.11.2022 noch einmal um die Worte „...beschlossen und...“ ergänzt und dem ergänzten Antragstext so zugestimmt.

Danach lautet der Antragstext nun wie folgt:

„Das beiliegende „Rahmenkonzept zu Qualitätsstandards bei der Mittagsverpflegung an den allgemeinbildenden Schulen und den Kindertagesstätten in Neumünster“ wird beschlossen und als Grundlage für die Ausschreibung der geplanten Versorgungsstruktur verwandt. Die Verwaltung wird beauftragt bei der Ausschreibung Experten zu beteiligen.“

Der Hauptausschuss schließt sich den Änderungsanträgen aus dem Jugendhilfeausschuss im Rahmen seiner Vorberatung an.